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au-delà customs4trade.

 Parlons-en ensemble !
Nous nous ferons un plaisir de répondre à vos 
questions.
Pour en savoir plus ou nous contacter, consultez notre site ou écrivez-
nous à l’adresse marketing@customs4trade.com

Rapport de préparation MACF
Le mécanisme d’ajustement carbone aux frontières (MACF, ou CBAM en anglais) impose aux 
entreprises de rendre compte chaque trimestre des émissions de carbone intrinsèques de leurs 
marchandises importées, en déclarant les émissions directes et indirectes, ainsi que le prix du carbone payé à 
l’étranger.

CAS, notre solution de gestion des formalités douanières, ne collecte pas de données sur les émissions 
de carbone, mais nous tenons à aider nos clients en leur fournissant les données qui, en revanche, sont 
disponibles dans CAS.

Le rapport de préparation MACF contient des données sur les importations, au format exigé pour la 
soumission des rapports MACF. Il peut donc vous servir de point de départ, et vous n’aurez plus qu’à 
compléter les informations manquantes après les avoir obtenues au sein de votre organisation ou auprès de 
vos fournisseurs.

Fonctionnement

Dans CAS, vous pouvez sélectionner « CBAM preparation report » (Rapport de préparation MACF) dans la 
liste des rapports disponibles. Vous pouvez ensuite sélectionner la période qui vous intéresse (par exemple, 
le premier trimestre 2024, soit du 1er janvier au 31 mars), puis générer et télécharger le rapport. Ce rapport 
comprend l’ensemble des champs obligatoires des modèles de rapport MACF proposés par la Commission 
européenne, mais seules les données disponibles dans CAS sont renseignées.

With the CBAM (Carbon Border Adjustment Mechanism) requirements, companies have to report the
embedded emissions of imported goods on a quarterly basis. This includes declaring direct and
indirect emissions as well as any carbon price paid abroad. 
Our customs management solution, CAS, doesn’t include carbon data, but we want to support our
customers by providing the data we do have in CAS.

The CBAM preparation report provides data on imports in the format required for the CBAM reporting.
This can be used as a starting point to fill out the missing information that needs to be gathered
within your organisation or from your suppliers.

How does it work?
In CAS, you can select the ‘CBAM preparation report’ from the list of available reports. You can then
select the date range (for example Q1 2024, from January 1st to March 31st) and generate and
download the report. The report contains all the required fields for the CBAM reporting as laid out by
the European Commission but only contains filled-in data when it’s available in CAS.
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Wilt u meer informatie of wenst u contact met ons op te nemen? Raadpleeg dan
onze website of stuur een e-mail naar info@customs4trade.com. 

For more information or to contact us, visit our website
or email: gtm@customs4trade.com

Get in touch
We’d love to hear from you.
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